
Bonjour :D

Par kiwi25, le 20/03/2010 à 13:01

Bonjour à tous !! 

Moi c'est Sophie, je suis actuellement en 1ère année de Fac de droit ... Et bon je pense que 
comme vous tous c'est un peu la galère ..
Je n'ai pas eu mon premier semestre avec 8 de moyenne ... J'essaye de me donner à fond 
pour le 2ème et on verra bien ... 
J'essaye de ne pas me démotiver ... 
A bientôt :)Image not found or type unknown

Par mathou, le 20/03/2010 à 13:34

Sois la bienvenue parmi nous Sophie, j'espère que tu t'y plairas :wink:Image not found or type unknown

Ne te démotive pas, la première et la deuxième année sont les plus difficiles : la première 
pour les réflexes du travail universitaire, la deuxième pour les matières techniques. Mais 
beaucoup ont survécu au redoublement, aux mauvaises notes et aux crises de déprime, donc 
si tu t'accroches ça ira ! 

Qu'est-ce qui t'a planté au premier semestre ? Plutôt la méthodologie ? Les connaissances ? 
La manière d'apprendre ? Si tu trouves ce qui cloche, tu peux le rectifier et ça va tout seul 
ensuite. N'hésite pas à poster et à participer, le forum et le site sont là pour ça. Je te laisse lire 
la Charte aussi, fais-moi signe si tu as des questions.

Par Darkberry, le 20/03/2010 à 13:46

Bienvenue à toi =)

Ne t'en fais pas, je suis sûr que ça ira mieux au deuxième semestre =)

Moi je suis passé de justesse au premier semestre :DImage not found or type unknown

Amicalement, Aurélien N.



Par x-ray, le 20/03/2010 à 19:40

Bienvenue Sophie. En espérant que ce forum te viendra en aide.

Par jeeecy, le 20/03/2010 à 19:51

Bonsoir et bienvenue

tu peux poser toutes tes questions sur le forum, il est fait pour cela

en espérant que nous pourrons t'aider

@ bientôt

Par fan, le 27/03/2010 à 17:44

Bienvenue. 

:)
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